

令和4年度 7月号

蕨市中央6-8-25

TEL 442-2672

児童数	(名)
男子	204
女子	173
計	377

明るい子 かしこい子 たくましい子

元気がある 夢がある 楽しい学校 中央小



中央小だより

体力の向上を図る

校長 原田 卓治

本校では、現在、子供達の体力向上を図る研究に学校を挙げて取り組んでいます。

コロナ禍により体育的活動の制限がある中、児童の体力の低下が懸念されており、このような状況下においても、体力向上に取り組む必要性は高いと考えています。そこで、「いきいきと生活し、主体的に体を動かす児童の育成」を研究主題に掲げ、健康面と運動面の両方から体力向上を図ろうとしています。

日々の教育活動においては、毎週水曜日に行っている、ブロック学年毎の「朝の運動」があります。校庭の場を大きく3つに分け、(①タイヤ跳び・的あて②玉入れ③鉄棒・雲梯等を使った運動)定められた運動を行います。また、6月には、20分休み・昼休みに、新体力テストキャンペーンや新体力テスト再測定キャンペーンを実施し、児童が進んで更なる記録向上をめざし、体力向上を意識する場を設けています。

更に、体力向上のためには、教員の授業改善も欠かせません。本年度も、外部の指導者をお招きし、体育授業(保健学習も含む)の改善を積極的に進めていきます。

このような取組を学校を挙げて積極的に実施し、子供達の健全育成に寄与していきたいと思えます。保護者の皆様にご協力頂くこともありますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

お知らせ～希望者による WE リーグ応援プロジェクト参加～

蕨市では、日本初の女子プロサッカーリーグ(WE リーグといいます。)に所属するチームや選手たちを応援する取組を進めています。先日、蕨市から「中央小学校の皆さんに WE リーグを応援する『応援ダンス』を踊ってもらい、埼玉県内や全国に向けてその映像を届けて欲しい。」という依頼がありました。蕨市民である本校児童が蕨市の取組に参加することは、市民の一員として蕨市がより栄えていくこと支えることとなり、とても意味があると私は考えています。そこで、希望者を募り、応援ダンスの練習・撮影を行うことといたしました。希望者は全校で83名です。子供達の熱意が伝わることと思えます。(6月にプロダンサーの黒須 育海(くろす いくみ)さんからレクチャーを受けました。練習日・撮影日は現在調整中です。)